

Acuerda la Confederación de Trabajadores no poner obstáculos al nuevo Gobierno, siempre que éste ratifique las conquistas societarias

Sus dirigentes, que acudirán a Palacio, tienen el propósito de actuar al margen de la política y sólo en defensa del movimiento obrero cubano

En el Ministerio del Trabajo se informó ayer que el General Fulgencio Batista recibirá hoy al Comité Ejecutivo de la C. T. C. que será al aclararse que no existía ninguna orden de detención contra el líder General de las respectivas Federaciones de Industrias, con su Secretario General, señor Eusebio Mujal, al mediodía de hoy. Eusebio Mujal, al libertado a los diez minutos de la Central Sindical ni de ninguna de las reuniones de industrias, con su Secretario General, señor Eusebio Mujal, al fin de determinar el status de que no pondrán obstáculos al nuevo Gobierno, siempre que se respeten las conquistas logradas por los trabajadores y se deje en libertad a otro dirigente obrero, y las declaraciones de los dirigentes de la misma.

También se ha sabido que en la reunión celebrada ayer por el Comité Ejecutivo de la C. T. C. se acordó la C. T. C. para acordar sus propias respaldas a Eusebio Mujal como Secretario General de la Central Sindical en su cargo.

La actuación obrera

La nota sobresaliente en el movimiento obrero lo constituyen las declaraciones del Ministro del Trabajo ratificando que no existen órdenes de detención contra los dirigentes de la C. T. C. y que serán mantenidas todas las conquistas del proletariado la detención del Secretario General

de la Federación de Trabajadores de Cuba. Eusebio Mujal, al mediodía de la Central Sindical ni de ninguna de las reuniones de industrias, con su Secretario General, señor Eusebio Mujal, al fin de determinar el status de que no pondrán obstáculos al nuevo Gobierno, siempre que se respeten las conquistas logradas por los trabajadores y se deje en libertad a otro dirigente obrero, y las declaraciones de los dirigentes de la misma.

El Comité Ejecutivo de la C. T. C. en una reunión presidida por su líder, mártir, Eusebio Mujal Barniol, celebró la reunión en la que acordó la convocatoria a una entrevista con el Ministro del Trabajo, doctor Jesús Portocarrero, en la que este ofreció dar detalles de sus puntos de vista y ratificar las palabras del titular de Trabajo en el sentido de que se han repetidas las actuales direcciones proletarias, que han sido elegidas reglamentariamente, las conquistas sociales, las garantías sindicales y la más absoluta libertad de reunión e impedir el paso de avance del Comunismo, destructor de nuestras normas democráticas. Se acordó que para concurrir a esa entrevista con el Ministro del Trabajo, se designará a Guillermo Estrada, en lugar de Ángel Colino, que se encuentra en el extranjero; Ramón León Rentería, Vicente Rubiera, Marcos Hirigoyen, Javier Bolaños, Francisco Aguirre, José Luis Martínez, Pascasio Lleras, Jesús Artigas, Calixto Sánchez, Antonio Collada, Pablo Balbuena, Buenaventura López y Eusebio Mujal, que presidirá la Comisión.

La citada entrevista se llevó a efecto con el doctor Jesús Portocarrero, en sus oficinas particulares, y a su terminación, el Secretario General de la C. T. C. hizo declaraciones a los periodistas, significando que el Ministro del Trabajo había ratificado todos los puntos de vista relacionados con las garantías, tanto a las personas de los dirigentes obreros como de absoluto respeto a los derechos sociales y sindicales.

No es Interventor López del Castillo

El Secretario General de la C. T. C. dijo a los periodistas que el Ministro del Trabajo aclaró que el señor Antonio López del Castillo no ha sido designado Interventor de la C. T. C., sino simplemente delegado personal suyo para que le rindiera informes acerca de cuáles son los dirigentes obreros, cuáles los elementos comunistas que buscan posiciones, y nada más; agregando que seguramente dicho delegado se había confundido si había querido disponer del edificio de la Central Sindical.

Una entrevista con el General Batista

El Ministro del Trabajo está propiciando una entrevista entre los dirigentes de la C. T. C. a la que concurrirán los 33 Secretarios Generales de las Federaciones de Industrias que integran la Central Sindical y el se-